

BH investiga muerte de mujer tras sufrir caída en parapente

Tragedia ocurrió el jueves a la altura del acceso sur del Balneario Hornitos. Hay también un herido.

CARABINEROS

Redacción
 La Estrella

2

A la Brigada de Homicidios (BH) de la PDI Antofagasta le fue encargada la investigación de un trágico accidente, que el jueves le costó la vida a una mujer de 36 años, tras caer en un parapente.

La emergencia ocurrió en el sector de Caleta Chichay, al sur del balneario Hornitos, comuna de Mejillones, motivando un operativo liderado por la Fuerza Aérea de Chile (FACH). En él, luego de un complejo despliegue en el que intervino también Bomberos y el Grupo de Operaciones Policiales Especiales (GOPE) de Carabineros, fueron rescatados una mujer y un hombre, trasladados en dos vuelos en un helicóptero Bell-412 perteneciente al Grupo de Aviación N°8 de la Vª Brigada Aérea, hasta el Hospital Regional "Dr. Leonardo Guzmán".

A dicho recinto, sin embargo, pese a los esfuerzos desplegados la joven ingresó fallecida, por lo que a solicitud de la Fiscalía de

fueron los heridos al caer en parapente. Uno de ellos, una mujer de 36 años, finalmente perdió la vida.

Flagrancia de la Macrozona Norte se constituyó la BH.

Su jefe, subprefecto Jaime Pérez Aguilera, precisó que el día de los hechos la mujer "había contratado los servicios de una empresa para realizar un vuelo en parapente, vuelo que se inicia pasado el mediodía y tras un tiempo de vuelo tanto la víctima como el instructor del vuelo pierde el control del parapente y se precipitan a tierra, impactando la ladera de un cerro".

Respecto al trabajo investigativo, el jefe policial indicó que ayer continuaban las diligencias, "con las entrevistas de testigos, entrevistas a las personas relacionadas con la misma empresa; establecer si es que estos cuentan con las



LOS HECHOS, QUE MOTIVARON UN INTENSO OPERATIVO DE RESCATE, SON INVESTIGADOS POR LA PDI.

certificaciones correspondientes, la experiencia que tienen, la documentación relativa al funcionamiento de la empresa".

El instructor dijo - "se encuentra efectivamente lesionado, porque impacta también la ladera del cerro y también fue rescatado por el personal competen-

te y trasladado hasta el Hospital Regional de Antofagasta".

Por su parte, sobre la complejidad del rescate, el jefe del GOPE Antofagasta, capitán Rodrigo Videla Ampuero, detalló que "el lugar era de difícil acceso; se podía acceder solamente de infantería y las perso-

nas fueron extraídas en camilla vía aérea".

El oficial agregó que los lesionados se encontraban en una ladera, "el lugar era muy empinado podríamos decirlo y las condiciones geográficas no permitían llegar en vehículo o el aterrizaje del helicóptero en el lugar".